



今年もやります！

レインボープライドで 「なんでも労働相談」 ブースを設置！

今年も連合非正規センター及び日本労働弁護団と協力して5月に開催が予定されている東京レインボープライド（LGBTをはじめとするセクシュアル・マイノリティく性的少数者）が、差別や偏見にさらされることなく、より自分らしく、前向きに生きていくことができる社会の実現を目指すイベントの総称）の「代々木イベント広場イベント会場」で、労働相談ブースを設置することになりました。

同イベントでのブースは、趣旨に賛同した企業や各国の大使館などが主でした。労働相談ブースの設置は他にありません。

レインボープライドの主なものとして、『パレード』『フェスタ』を主催し、『レインボーウィーク』キャンペーンを実施しています。これらのイベントを通して、LGBT当事者並びにその支援者（ALLY）と共に、「生」と「性」の多様性を祝福する場を提供しています。今年のレインボーウィークは4月28日～5月6日で、代々木公園でのブースの出展はイベント&パレードが行われる5月5日～6日です。

※東京レインボープライドホームページ

<https://tokyorainbowpride.com/news/notice/4316>

